



信頼に応え 未来を創る



VORTEX
SEIGUN

TOPICS

CONTENTS

- ボルテックスセイグントピックス…………… 2～7





武井義弘取締役副社長 逝去

4月14日、弊社取締役副社長、(株)ヒューマンサポート代表取締役社長 武井義弘氏が、逝去いたしました。

4月29日に執り行いました武井家並びにボルテックスグループ合同葬には、大勢の皆様のご参列を賜りました。心より御礼申し上げます。

故人の志を受け継ぎ、今後も社員一同精進して参ります。



入社式

4月3日、ボルテックスセイグンへ7名、ヒューマンサポートへ2名、新卒の社員が入社し、入社式を行いました。ボルテックスグループにフレッシュな風を吹かせ、初心を忘れずに、活躍して欲しいと思います。



西群会 研修旅行

4月18日～19日、西群会の会員23名が参加し、茨城県つくば市「JAXA筑波宇宙センター」へ研修旅行に行ってきました。



献血運動

4月21日、物流センターにて24名の社員が献血に協力致しました。



国土交通省様 来社

4月26日、国土交通省自動車局貨物課高橋室長、関東運輸支局久松監査部長、鎌塚専門官が視察に来社されました。

群馬県トラック事業協同組合の実証実験として取組んでいる「組合型 I T 点呼システムのデモンストレーション」や弊社の「対面型運行指令機能付 I T 点呼システム」、「遠隔健康指導システム」、「うずまき保育園」、また関連会社の(株)ボルテックスアーク、(株)ボルテックスセイワを視察して頂きました。



咲前神社への絹笠神社奉納式

弊社の創業65周年記念事業の一環として、地域の安全を祈願し、咲前神社内「絹笠神社」社殿を再建致しました。4月28日、咲前神社にて奉納式が催されました。





春の環境美化運動

5月27日、群馬県トラック協会安中支部で年に2回実施している、国道18号線の清掃作業を44名が参加して行いました。道路への感謝の気持ちを込めて、弊社が昭和61年から始めたこの運動は、群馬県全域に広がり、平成17年10月より群馬県トラック協会の県下一斉の環境美化運動として今日も引き継がれております。



OB会旅行

6月24日、OB会員14名が参加され、長野県の白樺高原、春日温泉への旅行を楽しみました。



株主総会の開催

6月27日、(株)ボルテックスセイグンの臨時株主総会並びに関連会社の三栄運輸(株)、(株)ヒューマンサポート、(株)ボルテックスアーク、(有)アークタクシーの定時株主総会が開催されました。





模範自動車運転者表彰受賞

4月7日、群馬県トラック協会「模範優秀自動車運転者表彰式」並びに「全日本トラック協会
長表彰伝達式」が群馬県トラック総合会館にて行われました。

「模範優秀自動車運転者表彰」の金賞として運輸2グループの白石正幸が表彰され、代表と
して謝辞を述べました。また、銀賞3名、「全日本トラック協会長表彰」を5名が受賞致しました。



金賞

2G 白石 正幸



銀賞

銀賞・全ト協
ダブル受賞

1G 峯岸 謙二

2G 斉藤 隆利

3G 馬場 功二

3G 坂本 貴教

5G 山田 実

全日本
トラック協会
会長

1G 加藤 研一

1G 中澤 三喜進

1G 萩原 裕法

2G 村田 寛茂

2G 山田 順弘

2G 桜井 均

2G 宮崎 文彦

上越 閻間 正昭

